



INFORMACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Con apoyo de la Prefectura Nacional Naval

ADUANAS SE INCAUTA DE MERCADERIA FALSA DE ORIGEN CHINO QUE IBA A PARAGUAY

El seguimiento efectuado a través del sistema informático de Aduana permitió detectar una maniobra que se intentó realizar con mercadería falsificada procedente de China.

El análisis de riesgo al que se somete la documentación con la que se tramitan los ingresos de mercadería al país, permitió realizar una intervención preventiva en un contenedor que fue descargado en el puerto de Montevideo y que se iba a enviar hacia Paraguay por vía terrestre.

Desde la Administración de Aduanas de Montevideo, con el apoyo de la División Investigaciones de Prefectura Naval, se dispuso la realización de la inspección física del contenedor en cuyo interior, junto con otra mercadería, fueron ubicadas 49 cajas en cuyo interior había 2.000 bolsones de plástico y 1.600 mochilas para niños.

En el estampado de esos artículos, confeccionados en plástico y tela avión, figuraban logotipos e imágenes de la marca “Frutillitas” por lo que, habida cuenta de antecedentes recientes de intervenciones aduaneras, se convocó a representantes en Uruguay de esa firma internacional.

Las pericias comprobaron que se trata de mercadería falsificada y que por lo tanto infringe la legislación que ampara derechos de propiedad intelectual.

Se realizó la denuncia Penal, resolviéndose por parte del Magistrado la incautación de la mercadería en condiciones ilegales, cuyo valor comercial fue estimado en U\$S 40.000, disponiéndose que el resto del cargamento continuara hacia su destino final.

Recientemente la Dirección Nacional de Aduanas había desbaratado una maniobra con mercadería apócrifa, con similares características por un monto superior a los U\$S 200.000.

Difusión